



EL PLANETA Y LA HUMANIDAD

Vicmar y Valsa

Tomado de Fundación Mujer-Vida
Febrero 2005

“El planeta Tierra en su naturaleza ha proporcionado a la humanidad, la casa de la vida. En ella se deleitan maravillosas frutas y especies con su amor incondicional. Así mismo, la mujer en su naturaleza y desde su tibio vientre esparce la semilla vital; la humanidad del planeta.

Si el vientre de la madre Tierra y el de nuestras propias madres han sido el paso a la vida ¿por qué no habremos de cuidarlas?. Sin la Tierra y el pan que nos brinda, no estaríamos aquí presentes para apreciar su magnificencia de vida”.

Foto: Syva Díaz